

Candelaria

lundin mining

Desde el corazón de Atacama, rendimos un sentido homenaje y saludamos afectuosamente a los mineros y mineras en su día.

Este año, el **Día de la Minería** nos encuentra con el corazón dolido por la pérdida de seis trabajadores en la mina **El Teniente**. A sus familias, compañeros y a toda la comunidad minera de Chile, les extendemos nuestras más sinceras condolencias y nuestro respeto profundo.

Hoy honramos a quienes, con su compromiso y esfuerzo diario, son el pilar del desarrollo de nuestro país. A cada hombre y mujer que trabaja con dedicación, gracias por construir con su labor un futuro mejor para sus familias, nuestras regiones y Chile.

Este saludo es también un llamado a la unidad, a la seguridad y al reconocimiento de quienes hacen posible que la minería siga siendo motor de progreso. Porque detrás de cada operación, hay personas que merecen volver a casa sanas y salvas.



DÍA DE LA MINERÍA | 10 DE AGOSTO DE 2025